

El presupuesto de 2014 seguirá marcado por la prudencia y la contención

Administrator-k idatzia
Igandea, 2013(e)ko abuztua(r)en 11-(e)an 11:42etan -

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el domingo día 11 de Agosto de 2013.

IRUN

El presupuesto de 2014 seguirá

marcado por la prudencia y la

contención

11.08.13 - 00:31 - :: M. J. A. | [IRUN](#).

La Junta Local de Gobierno ha aprobado las directrices y marcado el calendario para la elaboración del presupuesto general de 2014. Antes de que acabe este mes de agosto, se enviará la documentación a los distintos departamentos municipales y el 30 de septiembre vence el plazo para la entrega, en las oficinas presupuestarias, de las propuestas de las distintas áreas, con sus memorias, objetivos e indicadores. A partir de ese día, en fecha aún sin concretar, se presentará el proyecto al equipo de Gobierno y en torno a la segunda quincena de octubre, será recibido por la Comisión de Hacienda y se abrirá el plazo para la presentación de enmiendas (20 días hábiles). Después, habrá una semana para el estudio de las enmiendas presentadas y, antes de que finalice el año, se celebrará el Pleno municipal para la aprobación de los presupuestos generales de 2014. Al igual que en los últimos años, la contención y la prudencia van a estar presentes en los presupuestos de 2014. «Seguimos teniendo incógnitas, sobre todo en materia de ingresos», señaló el alcalde, José Antonio Santano. «Por eso, nuestros criterios van a ser de gran prudencia. Vamos a ver cómo evoluciona este año, pero con la experiencia que tenemos vamos a tratar los ingresos de una manera muy prudente. Vamos a ir a un presupuesto que no será, en ningún caso, superior al que tenemos este año».

Los objetivos prioritarios no van a variar, según señaló el alcalde. «En materia social y de servicios públicos queremos mantener el esfuerzo que venimos haciendo hasta ahora, que ha sido organizativo y de mejora de la eficacia. Y también serán prioritarios los temas ligados a la generación de economía y empleo, al igual que lo han sido en los años anteriores».